

令和3年度第6回運営推進会議

大泉学園やまぼうし

令和4年2月26日

1. 本日の参加者

2. やまぼうしからの報告

*利用者、職員状況

利用者状況 登録者23名 空き2名

要介護1	要介護2	要介護3	要介護4	要介護5	平均介護度
4	9	5	4	1	2.52

現在23名の利用者様に登録を頂いております。終了1名(長期入院)

新規1名 2/1~

*職員状況

非常勤職員	常勤職員	非常勤看護師	計
2	11	1(辻クリ兼務)	14

看護師(週2日勤務) 職員1名退職予定(2月、3月有給消化)

*行事報告

1/5~1/12	初詣(氷川神社)
2/3	節分会
1/27 2/26	ケア会議
ボランティアは中止しています。	

*研修報告

12/28	危険予知トレーニング	YOUTUBE 配信
1/25	個人情報保護とコンプライアンス	YOUTUBE 配信

*事故・ヒヤリハット報告

事故報告

1月 異食1件、紛失未遂1件、収集1件、しりもち1件、その他(衣類)1件

2月 誤食1件、義歯装着忘れ2件、転倒1件、返却忘れ1件、預かりミス1件

ヒヤリハット

運営推進会議のレジメの説明

やまぼうしからの現状の報告です。現在やまぼうしの登録人数は23名で空きは2名の状態です。介護度は要支援の方の利用はなく1の方4名、2の方9名、3の方5名、4の方4名、5の方1名で平均介護度は2.52になります。終了者1名長期入院の為、2月より新規1名契約していません。

職員状況の報告です。常勤職員11名、非常勤職員2名、非常勤看護師1名(週3日勤務)の14名でケアをおこなっています。3月末で職員1名退職予定います。現在は有給消化中です。

行事の報告です。1/5～12までの期間に毎年恒例のこの地域の氏神様でもある北園の氷川神社にて初詣を行いました。今年は神社でおみくじをひくという新しいことに挑戦し、「なにがでた?」、「なんて書いてあったか読んで」等楽しまれた様子でした。2/3は、こちらも恒例の節分会を開催しました。赤鬼と青鬼がやまぼうしにきてくれ、新聞紙を丸めた豆で退治しました。行事食として細巻き5種(ネギトロ、納豆、卵、梅キュウリ、焼肉)、筑前煮、茶碗蒸し、お吸い物、苺、おやつに惣兵衛の鬼饅頭をみんなで食べました。

研修の報告です。コロナウイルスのため外部研修は中止しています。12/28 危険予知トレーニング、1/25 個人情報保護とコンプライアンスの内部研修を YOUTUBE 配信にて行っています。

事故報告・ヒヤリハットの報告です。1月は異食1件、紛失未遂1件、収集1件、転倒1件、その他1件です。異食については、歯が抜けてそのまま飲んでしまったこと、紛失未遂はお風呂で使う耳栓が紙に包まれて捨てられており回収したこと、収集については、他者の眼鏡をもっていたこと、転倒は夜間にふらつき職員支えるもしりもちをついたこと、その他については、ニットのセーターを洗濯物にに入れてしまい、縮んでしまったことです。ヒヤリは義歯確認不足1件、忘れ物2件、義歯紛失の可能性1件、酸素チューブ1件、お金渡そうとする1件、ふらつき2件、はさみしまい忘れ1件です。忘れ物については、杖と酸素をとめるクリップになります。お金については、他利用者に渡そうとするところ発見し、止めています。

2月は、誤食1件、義歯装着忘れ2件、転倒1件、薬セットミス1件、忘れ物1件です。誤食に関しては利用者様がお昼ご飯を隣の他利用者様にあげてしまい、それを食べてしまったこと、義歯を装着せずに食事をしてしまったことが2件、転倒はトイレにて立ち上がり、ふらつき壁によりかかりながらしりもちをついてしまったこと、薬のセットミスは家で飲むはずの朝薬をもってきてしまい、その日はやまぼうしにてお昼に内服したこと、忘れ物に関しては、靴下の片方が返し忘れてしまい後日返却したことです。ヒヤリは転倒未遂が1件、利用者が利用者に食事介助をしようとするが1件です。

2/8に職員2名が新型コロナに感染し、利用者様・ご家族様ご心配、ご不安おかけしました。職員、ご利用者様 PCR 検査を8日、9日2日間かけて行わさして頂き、10日に全員の陰性が確認とれ、感染は職員2名になり、濃厚接触者は保健所から連絡がないためなしと判断しました。区の介護保険課、保健所と連絡をとりつつ、感染対策も同様に継続しながら営業を続けていきたいと思えます。

新型コロナウイルス拡大により今回開催が出来ずにご迷惑をおかけしています。なにか意見等がありましたらお気軽にご連絡ください